



VILLA PAPENDORF

Rostocker Neueste Nachrichten
Sonnabend/Sonntag, 12./13. September 2009 · Seite 19

Schmucke Villa öffnet

Fabrikantensitz in Papendorf zu besichtigen / Eigentümer zeigt Haus

Papendorf (NNN) • Einen besonderen Genuss verspricht der Besuch der aufwendig wiederhergestellten ehemaligen Fabrikantenvilla in Papendorf. Hier gibt es von 10 bis 15 Uhr Führungen durch den Eigentümer, Dr. Olav Killinger.

Die Jugendstilvilla mit Park wurde 1907 als Sommerwohnsitz des Ziegeleibesitzers Heinrich Höppner nach Plänen eines rheinischen Architekten errichtet.

Der Park wurde von dem bekannten Stadtgartendirektor aus Rostock, Wilhelm Schomburg, gestaltet. Heute befindet sich das Haus wieder in Familienbesitz.

Die ungewöhnlich reiche Innenausstattung ist fast vollständig erhalten und liebevoll ergänzt worden. Farbige Blei-



Schmuck zeigt sich die ehemalige Fabrikantenvilla in Papendorf. Dass diese Adresse öffnet, ist für die Denkmalschützer ein Höhepunkt im Umland.

Foto: privat

verglasung der Fenster, florale Jugendstilfliesen aus Meißen und Stuckdecken mit Blumen-dekor ergänzen sich zu einem Gesamtkunstwerk.

Die Fassade, einschließlich Turmaufbauten, Gauben und Dacheindeckung sind anhand von historischen Befunden rekonstruiert worden.